

学校教育目標「向上心 一起に学び、夢に挑む自立した子どもの育成ー」



やしろ学園

地域版11月号

加東市立社学園小学校 学校通信

第1回 社学園小学校 運動会 スローガン「限界突破～全力・団結 歴史に残せ～」

10月25日（土）心配された天候も、前日に子どもたちがたくさんてる坊主をつくってくれたおかげで、曇り空ではありましたが、運動会を開催することができました。閉会式まで終えることができ、教職員一同ホッとしています。

各地域区役員の方々には、ご来賓としてお越しいただき、心よりお礼申し上げます。

今年の運動会は、暑さ対策のため、1か月遅らせての開催となり、最後の一週間は気温が下がり、上着を着ながらの練習となりました。また、社学園として、初めての運動会でもありました。中学校の広いグラウンドに戸惑いながら、クラスやブロックで協力し練習をしてきました。スローガン「限界突破」の通り、一生懸命走って、一生懸命踊って、そして、一生懸命友だちの応援をして、社学園小学校の第1回に、ふさわしい運動会になりました。

応援合戦



表現運動

1、2年生の「なかよしニコニコパーティー かわいいだけじゃないですよ」は、動きを覚えるのに苦労していましたが、当日はみんな大きい振り付けで、いい笑顔でとってもかわいいダンスでよかったです。



3、4年生の「学園の花唄～イケイケダンシングタイム～」は、広い運動場いっぱいに、元気な力強いダンスが見られました。スカーフを大きく振って交互の動きも揃って美しい動きになっていました。



5、6年生の「START～輝く未来～」は、旗の動きが揃って、広いグラウンドに美しいフラッグの波が広がりました。気持ちの揃ったフラッグ、音楽に合わせた滑らかで柔らかいフラッグの振りも大変美しかったです。隊形移動も変化があり、フラッグの動きを生かした構成で大変良かったです。



得点種目



「玉入れ」(1,2年)



「大玉ころりん」(3,4年)



「綱引き 限界突パワー！」(5,6年)



得点種目では、各応援テントでブロックの応援を一生懸命している姿が見られました。同じブロックで練習をしてきたつながりを感じました。



今年の6年生は、第1回の運動会ということで、新しい準備を1からしてくれました。当日、係活動で、ほとんど休みがなかった6年生も居ました。この運動会を引っ張ってくれた6年生に、心より拍手を送りたいと思います。

